

Procès-verbal de l'Assemblée Générale 2021

Personnes présentes:

- Thaïs Eggenschwiler - Présidente et secrétaire de l'Association
- Yannick Schembari - Vice-Président et secrétaire de l'Association
- Georges Schembari - Secrétaire de l'Association
- Quentin Maire - Trésorier de l'Association
- Björn Eriksen - Vérificateur de compte
- Mahmut Sahindal - Vérificateur de compte
- Abbas Sahindal - Membre de l'Association
- Pierre Ansorge - Membre de l'Association
- Gaëtan Schembari - Membre de l'Association

Début à 20h30

Tous les autres membres étaient absents.

Toutes les décisions ont été faites au vote à main levée.

1. Accueil, remerciements et ordre du jour

Thaïs remercie l'assemblée pour sa présence et détail l'ordre du jour. Elle remercie aussi tous nos membres et toutes les personnes nous ayant apporté leur soutien.

2. Procès-verbal 2020

L'Assemblée Générale adopte et valide le procès-verbal de l'Assemblée Générale du 30 septembre 2020.

3. Rapport d'activité 2020 et perspectives 2021

Thaïs raconte le rapport d'activité pour l'année précédente.

- Orphelinat « Le Sinai de Zomayi » : Nous continuons d'envoyer de l'argent de temps en temps. Sikira s'occupe d'aller au marché pour ramener de la nourriture et des médicaments nécessaires aux enfants. Elle nous envoie aussi des vidéos. Une discussion autour de l'avenir de l'orphelinat et de la continuité de cette collaboration en cas de repreneurs futurs a lieu au sein de l'assemblée.

- Centre médico-social « Grace » : Il y a eu plusieurs envois d'argent (stérilisateur d'ustensiles, aide Covid, tonneau pour se laver les mains, sensibilisation dans les villages, programme d'aide à la drépanocytose) pour aider le centre dans ses projets. Abbas relance le débat sur l'avenir de l'association Ela yi. Il déplore un manque de fil rouge quant à sa stratégie à long terme. Il pense qu'il est important pour Ela yi d'avoir un point de chute au Togo qui pourrait être le centre de loisir. L'assemblée partage son point de vue dans l'ensemble sans toutefois proposer une vraie solution.

- Aide à Neuchâtel : Pour lutter contre la pandémie, nous avons aidé en achetant du matériel sanitaire et l'avons distribué dans 2 homes et au service logistique de la santé de Neuchâtel.

- Centre de loisir : Nous avons continué d'emménager le centre avec l'achat d'étagère, livres, tables et chaises. Nous sommes proche de l'autofinancement du centre grâce au projet de taxi-moto.